

Female* Music Lab pusht junge Frauen auf die Bühne

LUZERN. Frauen sind in der Schweizer Musikszene untervertreten. Das will der Verein Helvetiarockt ändern. Dabei sollen junge Frauen von Frauen lernen.

Es ist ein Thema, das die Musikbranche in der Schweiz und weltweit beschäftigt: die Anzahl der Frauen im Musikbusiness. 2016 betrug etwa der Frauenanteil auf den Bühnen der grossen Festivals lediglich zwölf Prozent.

Die Untervertretung will nun der Verein Helvetiarockt zusammen mit dem Treibhaus Luzern und Infoklick Zentral-schweiz angehen und lanciert deshalb das Female* Music Lab – ein Pilotprojekt, bei dem Frauen zwischen zwölf und 25 Jahren von professionellen Musikerinnen und DJs lernen können, wie man Beats macht, Songs schreibt und am DJ-Pult Platten auflegt. «Wir wollen damit Nachwuchsförderung

betreiben und wir wollen mit den Workshops mehr Frauen auf die Bühne und hinter das Mischpult bringen», sagt Kathy Bajaría von Helvetiarockt.

Die Workshops seien bewusst in der elektronischen Musik angesiedelt: «Viele haben immer noch das Klischee im Kopf, dass Frauen mit Technik nicht viel anfangen können. Technische Kompetenzen haben nichts mit dem Geschlecht zu tun, sondern mit Sozialisierung.» Im Juli findet der erste Workshop statt, später soll er an weiteren Orten stattfinden. Helvetiarockt bietet neben den technischen auch andere Workshops an, etwa ein Songwriting-Camp. **GWA**

Helvetiarockt.ch



JULIANIEDERBERGER

An der Luga gab es bereits Schnupperkurse für das Female Music Lab.

20 Sekunden

Schlacht-Gedenkfeier

SEMPACH. Über 600 Jahre nach der Schlacht bei Sempach hat das Städtchen gestern des Sieges der Eidgenossen über die Habsburger an der Schlacht bei Sempach gedacht. Rund 1000 Personen nahmen teil. Bereits am Vorabend der Feier war in Sempach einiges los. Am Samstag fand unter anderem der Hellebardenlauf statt. **SDA**

Töfffahrer verletzt

RICKENBACH SZ. Beim Überholen eines Lastwagens kollidierte ein Töfffahrer in Rickenbach am Freitagmorgen mit einem entgegenkommenden Auto. Der Mann wurde dabei mittelschwer verletzt und musste ins Spital. **SDA**

Teure Winterschäden

ALTDORF. Der letzte Winter hat an den Urner Passstrassen grössere Schäden angerichtet als erwartet. Der Regierungsrat beantragt dem Landrat einen Nachtragskredit von 100 000 Franken. Budgetiert waren für die Beseitigung von Schäden lediglich 20 000 Fr. **SDA**

ANZEIGE



Alles für Ihre Schönheit
SCHNELL & GÜNSTIG ONLINE KAUFEN

CHF 10.-
Rabatt
TA18Q3
Bei einem Einkauf ab CHF 70.-
bei www.haar-shop.ch.
Gültig bis am 22.07.2018.

Entdecken Sie jetzt die Haarprodukte von Kevin Murphy und wir schenken Ihnen beim Einkauf ab 59.- ein Maxi Wash 100 ml im Wert von CHF 15.-. Solange Vorrat.

KEVIN.MURPHY



www.haar-shop.ch | 033 550 30 30

